## Interpera 2013 Un breve recorrida

El vi Congreso Mundial de la Pera se llevó a cabo del 5 al 7 de junio en la Patagonia Argentina, más precisamente en el Alto Valle de Río Negro, elegido como sede por su posición de líder mundial en exportación de peras. INTERPERA está considerado como el evento internacional más importante en su rubro, y se caracteriza por reunir a los mejores especialistas vinculados con la producción y comercialización de peras del planeta.

Durante tres intensas jornadas y bajo el lema "optimizando la competitividad en toda la cadena de valor", expertos internacionales analizaron los temas más importantes de actualidad para el sector productor y exportador de peras en fresco, fundamentales para la toma de decisiones en los sectores privado y público. La mecanización, la poscosecha, el mercado, la comercialización y la logística ocuparon un lugar destacado en el programa del evento.

Este año se contó con la concurrencia de 500 personas de cuatro continentes y se sumó la posibilidad de que el evento fuera visto a través de *internet* en todo el mundo, vía *streaming*, y cubierto por periodistas especializados del país y el extranjero.

El vi Congreso Mundial de la Pera fue posible gracias al trabajo conjunto de la organización de la Asamblea de Regiones Europeas de Frutas y Hortalizas (AREFLH) junto al Gobierno de la Provincia de Río Negro, el Consejo Federal de Inversiones, la Estación Experimental Alto Valle del Instituto Nacional de Tecnología Agropecuaria (INTA), la Cámara Argentina de Fruticultores Integrados (CAFI) y la Federación de Productores de Frutas de Río Negro y Neuquén.

La edición 2013 fue calificada como "la mejor, sin dudas", por el Consejero Económico de la Unión Europea



Tomás García Azcárate, quien destacó el "altísimo nivel, tanto del público como de los conferencistas". "Hubo preguntas de lo más afiladas: esto demuestra que había mucha fruticultura en la sala", manifestó, además de felicitar a los anfitriones por "una organización absolutamente sorprendente por la logística de traer aquí gente de cuatro continentes, conseguir que se respeten los horarios, todo hecho con buen ambiente, una sonrisa y un poco de humor".

En tanto, Jacques Dasque, Secretario General de la Asamblea de Regiones Europeas Hortofrutícolas, que es la organización madre de interpera puntualizó que el evento "permitió tener una imagen global y múltiple. Pese a que cada país tiene una situación diferente, es de suma importancia intercambiar estrategias", dijo. Dasque calificó a la organización como "extraordinaria" y como "muy elevado" al nivel de las ponencias, además de referirse a "la calidez del corazón" de los patagónicos. Por último, anticipó que los próximos interpera se llevarán a cabo en Portugal y Sudáfrica, respectivamente. •









